

PlantaDoce.

Empresa

El 'escáner' de la semana: del impulso de Hipra, aupada por su vacuna, al refuerzo del 'hub' digital de Sanofi en Barcelona

La primera compañía española en empezar a desarrollar una vacuna contra el Covid-19 prevé cerrar el año con una facturación de 360 millones de euros, a la vez que espera que sus dosis lleguen al mercado a mediados de 2022. Por su parte, Sanofi ha reforzado su *hub* digital de Barcelona con cien empleados nuevos.

J.Vera
3 dic 2021 - 14:00



A parte de las previsiones de facturación de Hipra y del anuncio de Sanofi para su *hub* digital en Barcelona, esta semana el sector de la salud ha dejado otras noticias destacables. Entre estas, destaca la apertura de un centro de Grifols para donar plasma en Estados Unidos y el cierre de la ronda de financiación de Integra TX en 4,5 millones de euros.

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-escaner-de-la-semana-del-impulso-de-hipra-aupada-por-su-vacuna-al-refuerzo-del-hub-digital-de-sanofi-en-barcel>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Más allá de las previsiones de facturación de Hipra y del anuncio de Sanofi para su *hub* digital en Barcelona, esta semana el sector de la salud ha dejado otras noticias destacables. Entre estas, destaca la apertura de un centro de Grifols para donar plasma en Estados Unidos y el cierre de la ronda de financiación de Integra TX de 4,5 millones de euros.

LUNES

ONALABS

Elisabet del Valle asume el cargo de consejera delegada en sustitución de Josep Cardona, que a partir de ahora será el responsable del plan de expansión nacional e internacional.

VMIC

Oxford Biomedica, Lonza y Fujifilm pujan por el Centro de Innovación de Fabricación de Vacunas (Vmic, por sus siglas en inglés).

MARTES

GRIFOLS

La farmacéutica ha anunciado la apertura del centro de donación de plasma número 300 en Estados Unidos.

ORPEA

El grupo especializado en el ámbito de cuidados a personas mayores y dependientes ha firmado con Banco Santander su primer préstamo sostenible por cincuenta millones de euros.

MIÉRCOLES

HIPRA

La compañía española prevé cerrar el año del salto al estrellato con un crecimiento del 13% en su facturación, hasta un volumen de negocio de 360 millones de euros.

SANOFI

El grupo farmacéutico francés refuerza su *hub* digital de Barcelona con la ambición de incorporar cien nuevos profesionales en 2022.

PlantaDoce.

TELADOC

La compañía ha reportado unos ingresos de 522 millones de dólares en el tercer trimestre del año, lo que supone un crecimiento del 81% respecto al mismo periodo de 2020.

JUEVES

ELEM

La *start up* española ha abierto una ronda de 1,2 millones de euros con el objetivo de ampliar su muestra poblacional virtual.

EMPLEO SALUD

El número medio de afiliados a la Seguridad Social del sector aumentó un 2,5%, respecto al mismo periodo del año anterior.

INTEGRA TX

La biotecnológica española, especializada en herramientas de edición genética, ha cerrado su primera ronda de financiación de 4,5 millones de euros.

BAYER

La farmacéutica alemana ha anunciado que invertirá cien millones de euros para fomentar la innovación, la producción y el consumo sostenible.

VIERNES

MIRESI

La compañía española, especializada en el sector de la tercera edad, ultima una ronda de financiación de 750.000 euros a través de La Bolsa Social.

ROCHE

La farmacéutica ha completado el acuerdo de compra de la alemana TIB Molbiol con el objetivo de ampliar la cartera de pruebas de PCR.